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Avance de la Coordinadora 

Cuando le dices a una sala de alcohólicos que no pueden hacer algo, prepárate para un grupo de triunfadores. El mes 
pasado, en nuestra reunión del Comité de Área de junio, teníamos una agenda muy apretada y yo había rezado mis 
oraciones y me había desprendido de la idea de que tenía que cumplir con toda la agenda. Cuando notifiqué al grupo 
mis preocupaciones, me llevé una sorpresa el resto de la reunión, ya que abordamos una moción tras otra, e incluso 
compartimos un tópico de discusión. Esto es lo que conseguimos: 

Hemos elegido una nueva Coordinadora del Comité organizador de PRAASA 2024 - Felicitaciones a Pasados Delegados 
Jennifer B. por dar un paso al frente para servir. Gracias a Teddy B. por presidir el Comité hasta ahora. Esta eleccion se 
realizo usando votacion electronica, y usamos exitosamente un sistema de texto-a-voto que fue expedito con los re-
sultados, y tambien notifico a cada miembro votante via un texto de retorno que su voto habia sido contado. Un 
agradecimiento especial a nuestro actual Delegado, Eric, por facilitarlo, y a nuestra Coordinadora de la asamblea, Jack-
ie, por organizar la plataforma de texto a voto.  

Hemos aprobado una propuesta para que los Distritos 18 en español del Norte y 12 de Sonoma co organicen la asam-
blea de la Pre Conferencia de 2024, ¡así que todos asistiremos a nuestra asamblea de dos días la próxima primavera en 
Petaluma!  

El Área acordó que nuestro Delegado escriba una carta de apoyo al Comité organizador del Aniversario de La Viña para 
ser anfitriones del 28th Aniversario en nuestra Área en 2025.  

Aprobamos tres Mociones Internas, distribuyendo fondos presupuestados a Uniendo Las Orillas, Achives, y el Comité 
Web para que un miembro de cada equipo asista a un Fin de Semana de Taller Nacional para cada Comité. La misma 
moción para nuestro Comité de Tecnología se debatirá el mes que viene como Negocios Viejos, ya que aún no es una 
partida presupuestada, puesto que el Comité de Tecnología es nuevo en el Área.  

Por favor, asegúrese de tomar una conciencia de grupo de distrito o comité en cada uno de nuestros tres puntos de 
Negocios Viejos para el próximo mes (que se enumeran en la página de Mociones más adelante en este boletín). Real-
mente pudimos ser testigos del proceso de cambio de la conciencia de grupo cuando votamos la moción de realizar una 
Sesión de Compartimiento Lingüístico el día de la RCA: la sala consideró que estaba lista para votar, y la moción fue 
aprobada. Un miembro expresó su opinión minoritaria y se hizo una moción de reconsideración, que fue secundada, y 
volveremos a debatir la moción el mes que viene como asunto pendiente.  

Me entusiasma continuar con el ritmo y la energía de la voluntad de nuestra Área de llevar a cabo los asuntos con un 
debate tan reflexivo. Me hace volver y me siento honrado de formar parte de ella. 

Nos vemos en julio. 

Chitra S. 
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